

## Des coffrages canadiens intéressent plusieurs pays étrangers

Une entreprise de Mississauga (Ontario), Anthes Equipment Limited, se spécialise dans les étagages et les charpentés.

Depuis un an, Anthes exporte des coffrages dont le succès réside, entre autres, dans la simplicité de leur emploi.

Lors de la construction d'un édifice, il faut monter un échafaudage, puis le démonter chaque fois que le béton est coulé, pour ensuite recommencer la même opération à l'étage suivant.

Les coffrages qu'offre Anthes éliminent le montage et le démontage de l'échafaudage. Une grue soulève un certain nombre de boîtes de coffrage en acier à un étage déjà terminé. Les boîtes sont alors recouvertes d'un revêtement d'aluminium muni d'une bordure de bois sur laquelle on peut clouer du contreplaqué; celui-ci installé, on coule le béton. Quand tout est sec, les boîtes de coffrage sont abaissées sur leurs étauçons et elles se détachent du parquet frais coulé. La grue reprend son travail et amène les boîtes un étage plus haut.

On peut utiliser les coffrages pour n'importe quel type de construction en hauteur, les tours et les grands centres commerciaux, par exemple. On peut également les adapter à la construction de ponts, de ponts temporaires pour piétons et véhicules, d'échafaudages et de bâtiments temporaires.

"La simplicité de leur utilisation est l'un des atouts de ces coffrages. On peut



Un ouvrier met en place des éléments d'étagages en treillis d'Anthes Equipment Ltd.

les expédier en pièces détachées et, à leur arrivée sur le chantier, il faut peu de temps pour former les personnes qui les utiliseront, parce qu'ils comportent seulement un petit nombre d'éléments", explique M. Neil Woods, président d'Anthes.

Le principe utilisé pour le coulage en béton des planchers peut s'appliquer aux murs, et certains coffrages sont les mêmes dans les deux cas.

Anthes a déjà vendu ses produits au Venezuela, à Trinidad, aux Bermudes et aux Bahamas.

La compagnie a réalisé, l'an dernier, un chiffre d'affaires de \$20 millions et sa

filiale en propriété exclusive des États-Unis, Anthes Incorporated, \$10 millions.

Au Canada et aux États-Unis, l'entreprise loue ses installations d'échafaudage et d'étagage. En plus des contrats d'exportation de l'ordre de \$1 million qu'Anthes a conclus à l'étranger, l'entreprise a expédié à sa filiale américaine des étagages en treillis qui ont généré des revenus de \$5 à \$6 millions l'an dernier.

Anthes Equipment Limited assure ses crédits à l'exportation auprès de la Société pour l'expansion des exportations (SEE).

Tiré d'un article publié dans *Actualités de la SEE*, janvier 1982.

## L'hôpital Douglas, premier centre OMS à Montréal

L'hôpital psychiatrique Douglas, de Verdun (Québec), a été choisi comme premier "Centre de collaboration" de l'Organisation mondiale de la santé (OMS) de Montréal pour la recherche et la formation en santé mentale, écrit Marie Laurier dans *Le Devoir*.

Il s'agit du premier centre du genre en Amérique du Nord, puisqu'il couvre tout le champ de cette discipline.

L'inauguration de ce centre a eu lieu le 11 mars en présence de sommités du monde scientifique et médical, de personnalités politiques, et sous la présidence du Dr Norman Sartorius, directeur de la division de la santé mentale à l'OMS, venu spécialement de Genève pour l'occasion.

Le Centre de collaboration permettra à l'hôpital Douglas d'offrir la contribution de ses scientifiques et de ses travaux à la

poursuite des objectifs de l'OMS, qui sont étroitement reliés à ceux de l'institution centenaire de Verdun. Il permettra aussi la coordination de toutes les autres activités connexes à celles de l'OMS qui se dérouleront à Montréal dans le domaine de la santé mentale.

Une quinzaine de chercheurs y travailleront à temps complet dès 1983 et un personnel compétent offrira à une quinzaine d'étudiants, recrutés dans tous les coins du monde, la formation requise dans les domaines de la psychiatrie clinique et de l'administration des hôpitaux psychiatriques.

Le Dr Gaston Harnois, directeur de l'hôpital Douglas, a également précisé que le nouveau centre travaillera en étroite collaboration avec les autres centres similaires d'Amérique du Nord.

## Tenue prochaine d'un symposium sur les relations interraciales

Un symposium national sur le droit et les relations interraciales se tiendra à Vancouver à la fin du mois.

Le symposium est organisé par le ministère d'État au Multiculturalisme, en collaboration avec les ministères de la Justice et du Solliciteur général, et par la Commission canadienne des droits de la personne. Il sera présidé par M. Jules Deschênes, juge en chef de la Cour supérieure du Québec.

Les cas de discrimination raciale, leurs implications sur le plan juridique et les solutions à envisager à ces problèmes feront l'objet de trois ateliers portant sur le code criminel et les relations interraciales, sur le système judiciaire et les relations interraciales, et sur l'attitude des milieux non juridiques.